

PiB Pädagogik in Beziehungen

„Weil du einmalig bist“ Zur Bedeutung von Wertschätzung in pädagogischen Beziehungen



Symposium

Samstag, 20. November 2021, 9:00 - 17.30 Uhr (Eintreffen ab 8.30 Uhr)

Tagung an mehreren Standorten:

Wien / Innsbruck / Zürich-Seebach / Berlin / Solingen

- „Du bist einmalig!“ – Haben Sie das schon einmal gehört?
- Oder haben Sie es auch schon einmal zu jemandem gesagt?
- Wie fühlt sich das an?

Wir wollen bei diesem Symposium folgenden Fragen nachgehen:

- Inwiefern sind Anerkennung, Zuspruch und Dankbarkeit von Bedeutung für mich und für das Miteinander?
- Wo hat wertschätzendes Handeln seinen Ursprung und wie wirkt es?
- Welche Chancen sind damit für die pädagogische Praxis und die Gesellschaft verbunden?

In Vorträgen, praktischen Übungen und im Erfahrungsaustausch beschäftigen wir uns mit dem Thema Wertschätzung, um neue Perspektiven für das pädagogische Handeln zu gewinnen. Eingeladen sind alle, die eine Erziehungsrolle haben oder in diese hineinwachsen wollen, sei es beruflich, ehrenamtlich oder innerhalb der Familie.

Anmeldung bitte bis 31.10.2021 an:

Martin Federer-Dizon, Katzenbachstrasse 180, 8052 Zürich
PiB-federer@gmx.ch, Tel: +41 76 537 24 80

Ich melde mich zum Symposium „Weil du einmalig bist“ an:

Name, Vorname:

Anschrift:

Telefon:

E-Mail:

Datenschutzbestimmung:

Ihre Daten werden für die Registrierung zu dieser Veranstaltung und zur Dokumentation im Sinne der Covid-19-Maßnahmen verwendet und nach 4 Wochen gelöscht.



Informationen:

Ort: Pfarrei Maria Lourdes, Pfarreisaal,
Seebacherstrasse 3, 8052 Zürich

Tagungsgebühr: 35 Fr. mit Mittagessen, Getränk & Kaffee
25 Fr. ohne Verpflegung

Mittagessen & Kaffee:

Wir bieten ein einfaches Mittagessen (Pasta) mit Salat,
Getränk & Kaffee an.
Bitte bei der Anmeldung an-/abwählen.



Wegbeschreibung:

Der Pfarreisaal ist erreichbar

- via Bahnhof Zürich Seebach (300m)
- via Tramhaltestelle Seebacherplatz (Tram14)
- mit dem Auto: Parkplätze in der Tiefgarage der Migros vorhanden



Veranstalter:

Bewegung für eine neue Gesellschaft

„Pädagogik in Beziehungen“ ist eine Initiative von Erzieher*innen, Elementar-
pädagog*innen, Lehrer*innen, Hochschullehrer*innen und in der Erziehung engagierten
Personen im deutschsprachigen Raum, die der Fokolar-Bewegung nahestehen.

Anmeldung für ein Mittagessen:

- Pasta, Salat, Getränk & Kaffee
- Kein Mittagessen

